## **SOCIEDADES CLAVE**

Nuestras sociedades clave generalmente sería el público mayor de la edad requerida para conducir, pero al ser un proyecto de gran dimensión en el cual hay que poner mucho esfuerzo, se necesitan muchos proveedores que, a ser posible, sean empresas de mecánica que nos puedan proporcionar elementos del vehículo para facilitar su fabricación y el apoyo de todos los gobiernos para poder modificar las carreteras en su totalidad.

Principalmente, lo que esperamos es la confianza de cada aliado, ya que al ser un proyecto grande hay que verlo también a lo grande, y demostrar que a la larga nos ayudará a nosotros y al medio ambiente. Para ello, nuestros socios necesitan aportarnos dinero para pagar a empresas para la construcción de las nuevas carreteras, o aportar ellos mismos esta mano de obra.

Pensamos conseguir al gobierno de varios países o socios que nos darán el apoyo necesario para dejar ver que vamos en serio con nuestro proyecto. Gracias al apoyo que nos den conseguiremos nuestro objetivo, y por ello recibirán beneficios así como rebajas, coches con diseños que ellos decidan sin mayor costo o un porcentaje de los beneficios que se lleve la empresa.